

## TÉLÉTHON. Le concert de la bonne action



**Capella en concert pour une bonne action, c'est samedi au théâtre.**

Capella est une institution à Coulommiers, plus de 35 ans d'existence pour cet ensemble vocal de plus de 50 personnes, essentiellement des femmes. Toutes ont le chant en passion, l'un des moments forts de cette fin d'année sera samedi 30 novembre au théâtre. Sous la direction de Thomas Lozano, Capella va proposer un concert surprise avec entrée libre. Une participation au chapeau sera demandée, tous les bénéfices seront reversés au profit du

Téléthon. Notons que les associations ont bon cœur, les Amis de la couleur ont été les premiers à donner (les bénéfices de la buvette lors du gala de diaporama). De belles actions pour l'un des plus importants Téléthon de Seine-et-Marne, celui de Coulommiers.

▲ Concert de Capella, samedi 30 novembre à 20h30 au théâtre municipal, entrée libre.